

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan yang telah dipaparkan oleh peneliti pada bab-bab sebelumnya, sehingga dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Transaksi jual beli koin maya *game higgs domino island* dengan sistem *real money trading* berawal dari pemain yang mendapatkan kemenangan atau bonus saat bermain, hasil koin kemenangan tersebut pemilik akun menawarkan koin yang dimilikinya ke pemain lain yang membutuhkan, atau dijual kepada mitra maupun pemain lain *game higgs domino island* di lingkungan desa Wadak Lor kecamatan duduksampeyan kabupaten gresik. Tidak hanya di lingkungan desa tersebut penjual juga menawarkan koinnya di chat bersama dan media sosial. Dalam transaksi jual beli menggunakan sistem penukaran uang asli pada *game higgs domino island*, terdapat tiga cara pelaksanaan yang berbeda, yang pertama adalah antara pemain dan mitra resmi, dimana pembeli dapat melakukan transaksi secara langsung pada link resmi mitra. Yang kedua adalah antara pemain dengan fitur toko pada aplikasi game dimana di dalam toko tersebut terdapat menu pilihan koin beserta harganya dan terakhir di antara pemain dan pemain lain, dimulai dengan pemilik koin menawarkan koin lalu calon pembeli yang tertarik akan menghubungi dan menyelesaikan interaksi pengaturan dengan penjual secara pribadi, lalu kesepakatan penentuan harga. Jika sudah sepakat satu sama lain, pembeli bisa memilih melalui COD atau transfer.
2. Menurut tinjauan Hukum Islam bahwa praktik jual beli pada *game higgs domino island* dengan sistem *real money trading* yaitu dalam ijab qobul yang dilakukan saat terjadinya transaksi jual beli tersebut sudah jelas, baik dari pihak pembeli maupun penjual sama-sama sadar saat melakukan transaksi. Namun, benda yang akan dijadikan sebagai objek jual beli pada praktik ini terdapat unsur merugikan dan untung-untungan, tidak hanya itu

objek jual belinya pun tidak nyata melainkan berbentuk *virtual*. Sehingga secara keseluruhan sudah jelas bahwa hal tersebut diharamkan karena berdampak akan merugikan orang lain dan menyebabkan orang lain untuk kecanduan dalam kemudharatan. Karena dalam Islam sudah jelas bahwa yang lebih cenderung ke kemudharatan dari pada ke manfaatnya yaitu dilarang untuk dikerjakan.

## **B. Saran**

Kepada seluruh pemain *game higgs domino island*, agar tidak melakukan transaksi ini. Karena sudah jelas bisa mendapatkan apapun (koin) yang mereka butuhkan tanpa melakukan pertukaran jual beli dengan menggunakan sistem perdagangan *real money trading*. Kepada para pemain yang akan melakukan pertukaran dalam penggunaan sistem *real money trading* untuk menjauhi dari pertukaran tersebut karena dapat merugikan diri sendiri dan orang lain.

Dalam penelitian ini peneliti merasa akan banyak kekurangan maka dengan itu sangat menyarankan bagi peneliti selanjutnya untuk melengkapi penelitian ini dan dapat digunakan sebagai gambaran atau pertimbangan bagi peneliti selanjutnya.